

2340

FLS

764

Mon voyage d'amitié

Je ne veux pas de votre amitié parfaite. Des cadeaux bien emballés pour mon anniversaire ou des sorties en magasin un mardi au hasard, pour me faire plaisir en m'offrant des vêtements. J'aime ces messages à minuit demandant un appel, ou un message quelconque pendant que je suis dans une classe difficile me rappelant à quel point tu crois en moi. Je ne me soucie pas de ta constance, je veux cette confiance qui nous permet de nous voir sous notre plus mauvais jour et de nous aider à atteindre notre meilleur niveau. Être là quand tu as besoin de moi et présent quand tu passes juste dire bonjour. Un ami est un cadeau de Dieu, une véritable amitié, où vous vous aidez mutuellement à être la meilleure version de vous-mêmes. C'est le plus beau des cadeaux, et dans de nombreuses cultures, on dit qu'il n'y a rien sur cette terre qui mérite plus d'être apprécié que la véritable amitié. La véritable essence de l'amitié se révèle à travers les épreuves et les difficultés.

Ma première amie est entrée dans ma vie au jardin d'enfants, lorsque j'ai commencé à fréquenter une école anglaise en ne connaissant que peu ou pas du tout l'anglais. Elle s'appelait Katerina et parlait la même langue que moi, le russe. Nous étions inséparables, le professeur devait toujours nous séparer et nous rappeler qu'il s'agissait d'une école anglaise, mais nous continuions à glousser dans notre langue maternelle, comme le font de bons amis. Cependant, ce dont j'avais vraiment besoin, ce n'était pas de quelqu'un à côté de qui m'asseoir en classe, mais d'un ami qui puisse m'offrir la chaleur de la compassion et un sentiment de sécurité. Lorsqu'on s'en prenait à moi à cause de mes taches de rousseur, Katerina me disait que je ressemblais à un mannequin, et lorsque quelqu'un tirait sur ses cheveux, je lui disais de reculer. Cette première amitié m'a beaucoup appris, tous les bons aspects d'une amitié sérieuse, et comment se défendre mutuellement en cas de conflit. Ce que j'ai remarqué au fil de mes amitiés, c'est que mon langage amoureux préféré est... l'essai. Lorsque les gens essaient d'apprendre vos passe-temps ou les gens qui essaient de souligner des détails intéressants sur vous, les gens s'en souviennent, en faisant un effort.

Un conseil utile que je donnerais à mon ancien moi serait de « Rester proche des gens qui veulent plus pour toi, et non pas plus de toi. Pas plus de toi. » Au secondaire, j'étais vulnérable et naïve, j'ai vécu de nombreuses amitiés toxiques et on m'a appris beaucoup de choses (physiquement et émotionnellement). Les vraies amitiés ne vous épuisent pas et ne vous demandent pas beaucoup, elles sont censées être un système de soutien, en quelque sorte, un sentiment de confiance. Si vous ne pouvez pas communiquer vos besoins, fixer des limites ou vous laisser abuser, alors désolé de le dire, mais ce ne sont pas des amis, ce sont des sangsues qui sucent le sang. Bien que j'aie perdu Katerina, j'ai eu la chance de rencontrer (ma meilleure amie aujourd'hui) une certaine Masha, qui a changé ma vie. Il y a quelque chose de magnifique dans le fait d'avoir des amis de longue date qui ont été témoins de plusieurs versions de vous et qui vous ont aimé inconditionnellement à travers chaque version. C'est ce que j'ai ressenti avec ma nouvelle amie, et elle a toujours été mon plus grand soutien, de mes horribles coupes de cheveux à mes victoires aux concours de danse.

L'amitié n'est rien de moins qu'un miracle - la découverte rare et magnifique d'une personne qui rend ce vaste monde souvent solitaire un peu moins solitaire. L'enfance, avec ses opinions brutalement honnêtes et ses constantes réassurances, joue un rôle unique dans la formation des amitiés. C'est dans les réflexions excessives, les messages « envoie-moi un texto quand tu rentres à la maison » et la promesse tacite de ne laisser personne derrière soi. Chaque parcours d'amitié est profondément personnel, influencé par nos expériences passées et nos idéaux personnels. La véritable amitié se nourrit d'intimité, de vulnérabilités partagées et d'attention mutuelle. C'est pourquoi les amitiés les plus significatives sont celles qui créent un espace sûr pour l'honnêteté et la connexion. Personne ne peut s'épanouir dans la vie sans amis. En ouvrant notre cœur aux autres, nous avons la possibilité de construire ces relations transformatrices. Avec des amis à nos côtés, notre vie est plus lumineuse, nos journées plus joyeuses et nos fardeaux plus légers. L'amitié, sous toutes ses formes, enrichit notre vie comme rien d'autre ne peut le faire.